



«Son elevadores que realmente era una urgencia, una demanda muy sentida de todo el personal»



Quirino Ordaz Coppel Gobernador de Sinaloa

CULIACÁN

CULIACÁN, Jueves 24.5.18 | debate.com.mx

@eldebate

/periodicoeldebate

debate@debate.com.mx

Instalarán mesa de distensión política por proceso electoral

El encuentro entre partidos políticos, Gobierno del Estado y órganos electorales es hoy a partir de las 11:00 horas con el objetivo de que se inicien los trabajos y resolver cualquier diferencia que se pudiera presentar

Ramón Beltrán/

María Elizalde
@sabatza123

Hoy se llevará a cabo la primera reunión con los titulares de los órganos electorales, el secretario general de Gobierno y líderes de partidos políticos para instalar la mesa de distensión política de este proceso electoral.

Dicha mesa se instala en la entidad desde el proceso electoral de 2012, y esta vez será coordinada por Gonzalo Gómez Flores.

Los trabajos iniciarán a las 11:00 horas de hoy y se podrán llevar a cabo encuentros las veces que sean necesarias.

Ante los múltiples señalamientos que ponen en duda los resultados que se tienen en las mesas de distensión, Karla Peraza Zazueta rechazó que se hagan con otro propósito. Y fue más allá al indicar que, en las dos ocasiones que le ha tocado estar presente, nunca ha pasado eso y que en el momento que ocurra, será la primera en levantarse de la mesa, porque no se pres-



FOTO: CORTESÍA

> Sesión en el Instituto Electoral del Estado de Sinaloa.

EL DATO

> INTRANQUILIDAD

En Sinaloa, las mesas de distensión se instalan desde el proceso electoral de 2012. Si bien han existido diferencias entre los integrantes, todas se han llevado en un ambiente de cordialidad.

tará para simulaciones. “En ningún momento me tocó negociación de ningún tipo, ten la certeza que si en algún momento me toca una negociación, seré la primera en levantarme”, recalcó. En estos encuentros se busca dirimir cualquier discusión política que lleguen a la mesa y dirimir antes de que pase a mayores.

Peraza Zazueta fue enfática al señalar de que en el momento en que en el encuentro se dejen de lado los temas políticos y con un fin diferente al que fue creado, el órgano electoral abandonará la mesa.

→ Gobierno

El gobernador del estado, Quirino Ordaz Coppel, señaló que el encuentro

con los representantes de los partidos políticos en el estado servirá para tener cordialidad y resolver inquietudes que se tengan de las mismas instituciones, todas en relación al proceso electoral local que se vive en el estado. A pesar de que el Partido de la Revolución Democrática (PRD) considera que se vive un ambiente tenso en este

proceso electoral, el mandatario estatal dijo que no es así y que en Sinaloa todo se desenvuelve en un ambiente tranquilo y con orden.

Hasta el momento se desconoce cuántos encuentros serán celebrados en este proceso electoral. A la reunión de hoy se espera acudan los representantes de todos los partidos.

«Ten la certeza que si en algún momento me toca una negociación, seré la primera en levantarme»

Karla Peraza
Presidenta del IEES



FOTO: GUILLERMO VEGA



> Jorge Luis Ruelas Miranda, vocal ejecutivo de la Junta local del INE.

Empresarios no deben inducir el voto a favor o en contra de un candidato: INE Sinaloa

Los empresarios no pueden obligar a los empleados a votar en favor de ningún candidato, declaró Jorge Luis Ruelas Miranda, vocal ejecutivo de la Junta Local del INE, tal y como denunció Andrés Manuel López Obrador, quien en un encuentro con simpatizantes en Jalisco, dijo que Grupo Coppel y otras empresas grandes del país pedían votar a favor de Anaya. En caso de que esto se presen-

te, para eso se encuentran las instancias correspondientes, ya con ellos como Instituto Nacional Electoral y la Fepade, ya que el voto es libre y secreto. Sin embargo, recalcó que hasta ayer no habían ninguna queja por las declaraciones. “Puede presentar su queja si considera que es un delito electoral, puede llamar a la Fepade, tiene un número anónimo y gratuito donde puede

presentar su denuncia”, dijo. Ante las declaraciones vertidas por el candidato de la coalición Juntos Haremos Historia, la empresa Coppel emitió un comunicado donde rechaza dichas acusaciones, que además cuando los empleados han externado que emitirán el voto a favor de uno u otro candidato se ha respetado, y que como ciudadanos son libres de votar por quien así lo desean.